



Fünfter Abschnitt.

## Auf der Löwen- und Büffeljagd.

Nach Frisch, Mohr, Brehm und Schweinsfurth.

**E**rst nördlich vom Baal- und Limpopoflusse beginnt der eigentliche Wildreichthum Südafrika's, zeigen sich die größeren wilden Thiere in Menge. Ich schloß mich daher bei Shoshong, nordwestlich von Transvaal unter dem 26. Grad östlicher Länge und dem 23. Grad südlicher Breite auf kurze Zeit an eine Reisegesellschaft an, welche in den nördlicheren Gegenden gejagt hatte, aber wie ich bald merkte nicht die muthigsten Jäger unter sich hatte. Als ich eines Tages gerade abwesend war, stieß diese Gesellschaft auf zwei Löwen, ganz außerordentlich wilde Exemplare. Acht der Ochsen brachen am Abend, durch die Raubthiere, die sich dem Lager näherten, erschreckt, aus. Die Leute gingen ihnen sofort nach, aber als die Löwen sich gegen sie wendeten, liefen sie schnelligst zurück und der Führer der Gesellschaft hielt nicht eher an, als bis er über die Deichsel seines Wagens fiel.

Am Morgen fanden sie einen der Ochsen in der Nähe liegen, erschlagen von den Löwen, und da es sicher war, daß dieselben